

WILL.I.AM



Frontmann will.i.am von der Pop/Rap-Gruppe The Black Eyed Peas trug diesen Schal im Jahr 2008.
Frontman will.i.am of pop/rap group The Black Eyed Peas wore this scarf in 2008.

Location:Sessions

BEYONCÉ



Beyoncé trug diese Weste 2014 auf der Bühne beim Coachella-Festival, als sie mit ihrer Schwester Solange auftrat.
Beyoncé wore this waistcoat on stage at Coachella in 2014 while performing with her sister Solange.

Location:Sessions

MICHAEL JACKSON



Michael Jacksons Emporio Armani Pullover, getragen bei einem 'Ebony'-Fotoshooting im Jahr 2007.
Michael Jackson's Emporio Armani sweater, worn during a 2007 'Ebony' magazine photo shoot.

Location:Sessions

DEPECHE MODE



Depeche Mode signierte diesen Roland JX-8P-Synthesizer und prägte den Synthesizer-Sound der 80er-Jahre.
Depeche Mode signed this Roland JX-8P synthesizer, pioneering the synth-driven sound of '80s new wave.

Location:Green rooms/Lobby

MEMORABILIA



George Harrison/Location:Sessions

JIMI HENDRIX



Diese bestickte Weste gehörte und wurde getragen von **Jimi Hendrix**.
This embroidered vest was owned and worn by Jimi Hendrix.

Location:RockStar Suite

KIRK PENGILLY-INXS



Kirk Pengilly von den australischen Pop-Legenden INXS signierte dieses Saxophon.
Kirk Pengilly of Australian pop legends INXS signed this saxophone.

Location: Studio

MADONNA



Madonna trug dieses Paillettenschulterstück-Gürtel-Set während ihrer 'Re-Invention'-Tour 2004
Madonna wore this sequined shrug/belt during her 2004 'Re-Invention' tour.

Location:Sessions

GENE SIMMONS-KISS



Dieser völlig extravagante Kramer Axe Bass wurde von Gene Simmons von KISS signiert.
This completely over-the-top Kramer Axe Bass was signed by Gene Simmons of KISS.

Location:Green rooms/Lobby

ELVIS PRESLEY



Elvis Presley trug dieses Seidenhemd, das er später seinem Freund Charlie Hodge schenkte.

Elvis Presley owned and wore this silk shirt before gifting it to his friend Charlie Hodge

Location:Sessions

SHAKIRA



Shakira spendete dieses Tanktop an Hard Rock im Austausch für eine Spende an ihre Stiftung, Fundación Pies Descalzos.
Shakira donated this tank top to Hard Rock in exchange for a contribution to her charity, Fundación Pies Descalzos.

Location:Sessions

KC AND THE SUNSHINE BAND



Frontmann Harry Casey von KC and the Sunshine Band trug diese Paillettenjacke in der Disco-Ära der 1970er Jahre
KC and the Sunshine Band's frontman, Harry Casey, wore this sequined jacket on stage during the 1970s disco era.

Location: Studio

ALICIA KEYS



Alicia Keys trug dieses plissierte Oberteil 2008 beim Montreux Jazz Festival in der Schweiz.

Alicia Keys wore this pleated top at the Montreux Jazz Festival in Switzerland in 2008

Location: Sessions

GEDDY LEE (RUSH)



Seit über 40 Jahren inspiriert die Musik von Rush Musiker. Geddy Lee signierte diesen Fender Jazz Bass, sein Signature-Modell.

For 40+ years, Rush's music has inspired musicians. Geddy Lee signed this Fender Jazz Bass, his signature model

Location: Green rooms/Lobby

BJORK



Björk trug dieses „Engelkleid“ auf ihrer ‚Homogenic‘-Tour 1998-1999, darunter in Lausanne, Frauenfeld und Montreux.

Björk wore this "angel dress" on her 1998-1999 'Homogenic' tour, including stops in Lausanne, Frauenfeld, and Montreux.

Location: Rezeption/Reception

KATTY PERRY



Dieses Trägertop stammt aus der persönlichen Garderobe des Popstars Katy Perry.

This camisole is from pop star Katy Perry's personal wardrobe.

Location: Sessions

LADY GAGA



Lady Gaga trug dieses Leutton Postle-Outfit bei ihrem Besuch in Mailand 2014.

Lady Gaga wore this Leutton Postle outfit during her 2014 Milan visit.

Location: Sessions/Lobby

TAYLOR SWIFT



Taylor Swift, einst Country-Sängerin, jetzt globaler Popstar. Dieses Spitzenoutfit stammt aus ihrem Kleiderschrank.

Taylor Swift, once a country singer, now a global pop star. This lace outfit is from her wardrobe.

Location:Sessions/Lobby

NICKI MINAJ



2015 trug die Rapperin Nicki Minaj diesen Overall bei ihrem Auftritt auf dem „Billboard Hot 100“-Musikfestival.

In 2015, rapper Nicki Minaj wore this jumpsuit while performing at the 'Billboard Hot 100' music festival.

Location:Sessions/Lobby

BRUCE SPRINGSTEEN



Der ikonische Sänger und Songwriter Bruce Springsteen signierte diese Fender Telecaster.

Iconic singer/songwriter Bruce Springsteen signed this Fender Telecaster.

Location:Green rooms/Lobby

METALLICA



Diese Gibson Explorer wurde von den Mitgliedern von Metallica signiert.

This Gibson Explorer was signed by the members of Metallica.

Location:Green rooms/Lobby

EDDIE MONEY



Eddie Money, bekannt für Hits wie „Take Me Home Tonight“, spendete dieses Velourhemd persönlich an die Hard Rock-Sammlung.

Eddie Money, known for hits like "Take Me Home Tonight," donated this velour shirt to the Hard Rock collection.

Location: Studio

IGGY AZALEA



Die australische Rapperin Iggy Azalea trug dieses Perlenoberteil in ihrem Video zu „Bounce“.

Australian rapper Iggy Azalea wore this beaded top in her video for "Bounce."

Location:Sessions